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POPOLARI IN EVIDENZA

Fondi per lo Sviluppo
Rurale, le parole di
Antonio Cardin

1 febbraio 2019

“Fortza Paris, da sempre, è vicino

al mondo agricolo...

La deputata algherese
Paola Deiana relatrice
del ddl “salva-mare”

31 gennaio 2019

La deputata Paola Deiana sarà la

relatrice del disegno...

Cerca

Home   >   Alghero Eco   >   Politica   >   Fondi per lo Sviluppo Rurale, le parole di Antonio Cardin

“Fortza Paris, da sempre, è vicino al mondo
agricolo e con specchiato pragmatismo
vuole stimolare l’azione pubblica e far
cogliere le opportunità offerte dalle
politiche di incentivazione dei Fondi per lo
Sviluppo Rurale della Sardegna. Qui nel
Nord Sardegna, ma anche in altri territori
dell’Isola, ci sono evidenti condizioni di
trascuratezza e quindi di progressivo
isolamento delle aree rurali. Territori
potenzialmente portatori di ricchezza ma
non ancora sufficientemente serviti da
infrastrutture viarie, idriche, telematiche ed
energetiche. Occorre anche promuovere
interventi sulle infrastrutture irrigue e di
presidio riducendo i fenomeni di
polverizzazione fondiaria, migliorando la
dotazione infrastrutturale e garantendo un uso sostenibile della risorsa idrica”. Così in una nota
Antonio Cardin, Vicepresidente Fortza Paris.

“Saremo attenti ad assicurare la vitalità e la permanenza delle aziende agricole e forestali nella
Nurra e piu’ in generale di tutte le realtà produttive delle aree rurali. Per questo riteniamo
indispensabile sollecitare prioritariamente gli Enti Locali, i Consorzi di Bonifica e le Associazioni dei
Comuni affinché vengano predisposte tempestivamente le progettazioni delle opere per
concorrere alla assegnazione dei Fondi messi a disposizione con la Misura 125 -Infrastruttura
connessa allo sviluppo e all’adeguamento dell’agricoltura e della solvicoltura e le sottomisure
collegate. La Misura, per le opere pubbliche realizzate dagli Enti Locali e loro associazioni e dai
Consorzi di Bonifica, prevede la concessione di contributi in conto capitale sino al 100% della
spesa totale ammissibile a finanziamento”.

“Fortza Paris – prosegue Cardin – rappresenta l’esigenza che la parte pubblica si faccia anche
promotrice e agisca da facilitatore verso le aziende agricole e forestali e loro associazioni per
presentare piani di razionalizzazione e implementazione di strade interpoderali aperte al pubblico

Fondi per lo Sviluppo Rurale, le
parole di Antonio Cardin
"Riteniamo indispensabile sollecitare prioritariamente gli Enti Locali, i Consorzi di

Bonifica e le Associazioni dei Comuni affinché vengano predisposte tempestivamente

le progettazioni delle opere per concorrere alla assegnazione dei Fondi messi a

disposizione con la Misura 125" - dichiara il Vicepresidente di Forzta Paris

ULTIMA
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Accademia Olearia, il
2019 parte con il piede
giusto

31 gennaio 2019

Per l’Accademia Olearia di

Alghero il 2019 inizia nel...

transito, ricordando che potranno essere concessi contributi in conto capitale pari al 90% della
spesa
ritenuta ammissibile se tali strade agiranno da collegamento tra due strade adibite al pubblico
transito. Non si puo’ perdere piu’ tempo ne possono essere, come nel passato, sprecate le
opportunità per lo sviluppo della nostra preziosa risorsa: l’agricoltura”.

“La segnalazione è stata fatta anche al Comitato della Nurra, al quale si riconosce un ruolo
determinante per la difesa di quel territorio e dei suoi cittadini, e lo si invita a stimolare le strutture
preposte per un avvio immediato degli studi e degli adempimenti necessari. Fortza Paris difende i
territori rurali: il principale tesoro della Sardegna”.

1 febbraio 2019

Tweet Mi piace 0 Condividi
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Notizie    Video   

Prima pagina l Tutte l Sardegna l Alghero l Cronaca l Sport l Politica l Turismo l Cultura & Società l Ambiente & Territorio l Spettacolo l Economia l Salute

 Cerca in archivio

TV NOTIZIE VIDEO VIGNETTE

alguer.it › notizie › nuoro › politica › opere › cumbidanovu: l’opera verrà completata
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| Condividi

Edizioni Locali

Cagliari
Sassari
Olbia
Nuoro
Oristano
Porto Torres

Red 7 :14

La Regione autonoma della Sardegna ed il Consorzio di
bonifica della Sardegna centrale avviano le procedure per
riappaltare i lavori della diga. Questa la decisione presa al
termine dell´incontro tecnico tenutosi a Cagliari

Cumbidanovu: l’opera verrà
completata

NUORO - Tutti d’accordo per superare la situazione di stallo e completare la
diga di Cumbidanovu. Si è concluso con una posizione chiara e condivisa
l’incontro tecnico fra la Regione autonoma della Sardegna ed il Consorzio di
bonifica della Sardegna centrale sulla situazione della diga, convocato a
Cagliari dall’Assessorato regionale dei Lavori pubblici. 

All’incontro, hanno partecipato il direttore generale dell’Assessorato, il
presidente ed il direttore del Consorzio, oltre che i componenti delle
rispettive strutture tecniche. Nella riunione, il Consorzio di bonifica ha
comunicato di aver attivato la procedura di risoluzione contrattuale in
danno nei confronti dell’Ati appaltatrice, dopo la perdita dei requisiti di
qualificazione da parte dell’impresa capogruppo Itinera. 

Fatto, quest’ultimo, non addebitabile all’amministrazione appaltante. Per
riprendere al più presto i lavori, il Consorzio, su richiesta degli uffici
regionali, si è impegnato ad aggiornare in tempi brevi il progetto finalizzato
al completamento delle opere, per procedere al riappalto delle stesse ad
una nuova impresa.

Commenti

  

28/1 Pulizia dei fiumi: appalto da 13km ad Alghero
28/1 Proseguono i lavori di Open fiber
24/1 Il nord Sardegna vuole 4 corsie
24/1 Alluvione Sarrabus: via ai lavori
21/1 Sassari: nuovo marciapiede in Via Milano
19/1 Lavori pubblici: risorse agli Enti locali
16/1 Circonvallazione: niente Via, si parte
15/1 4 Corsie, sistema economico in agitazione: guarda
15/1 4 Corsie: Alghero, Sassari, Castelsardo alzano la voce

7:30 STEP E SECAL, BLITZ DELLA FINANZA
7:14 CUMBIDANOVU: L’OPERA VERRÀ COMPLETATA
23:29 ELEZIONI REGIONALI: PROPAGANDA E VOTO A

DOMICILIO
22:07 COPPA ITALIA: AUDAX KO IN SEMIFINALE
21:19 TURISMO: L ÍSOLA GUARDA ALL´EUROPA
20:07 SARROCH: SEQUESTRATI 3 VIDEOPOKER

IRREGOLARI
19:45 STAZIONE MARITTIMA: LE BUCHE FANNO ALTRE

VITTIME
19:07 TUMORE SENO: DA SABATO SEDUTE

AGGIUNTIVE IN SALA OPERATORIA
19:01 GILET GIALLI: APPUNTAMENTI ANNULLATI
18:39 EP FIUME SANTO: OK DELLA CISL ALLA

RICONVERSIONE

Solinas in picchiat…

iGoogle | Tuo sito | Alguer.tv

1 febbraio

Step e Secal, blitz della
Finanza

31 gennaio  video

Solinas in calo, sfottò di
Zedda davanti a 500
persone

31 gennaio

Inizia bene il 2019 dell
´Accademia Olearia

La 
ceramica. 
Una scelta 
sicura

Ceramica.info

La ceramica è 
versatile, 
ideale per 
pavimenti, 
pareti e piani 
di lavoro di 
ogni ambiente

Commenti: 0 Ordina per 

Plug-in Commenti di Facebook

Meno recenti

Aggiungi un commento...

video sondaggiultim'ora
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H O M E ATTUALITÀ C R O N A C A EVENTI SPORT TURISMO Cerca

Mangiare bene Golosità Sport e Tempo libero L o o k Salute e benessere V a c a n z a Auto e Moto Stile e Casa Romagna Notte Servizi  e Altro

Attualità

Saludecio, terminati gli interventi sulle strade
vicinali a uso pubblico
Sette strade ripristinate e manutentate con lavori che vanno dalla
asfaltatura al ripristino dello stabilizzato esistente
Saludecio | 10:27 - 01 Febbraio 2019

Lavori strade Saludecio.

Nel 2018 il Consorzio di Boni ca della Romagna ha iniziato la manutenzione delle aree
collinari e montane della provincia di Rimini stanziando importanti fondi del proprio
bilancio. La priorità del Consorzio si è focalizzata sulla manutenzione delle strade vicinali,
fondamentali per la rete viaria minore del territorio in quanto garantiscono l’accessibilità
capillare a tutto il  territorio montano e costituiscono un supporto essenziale all’attività
produttiva e, più in generale, alla vita civile della popolazione residente.
A un anno di distanza dall’accordo di programma per le manutenzioni viarie delle strade
vicinali ad uso pubblico fra C o n s o r z i o  e  C o m u n e  d i  S a l u d e c i o il  bilancio è positivo: ben
7  s t r a d e sono state ripristinate e manutentate con lavori che vanno dalla vera e propria
asfaltatura al ripristino dello stabilizzato esistente. I  lavori hanno reso nuovamente
percorribili strade importantissime per chi vive in quelle zone. Grande soddisfazione del
S i n d a c o  di Saludecio D i l v o  P o l i d o r i espressa in una lettera inviata al P r e s i d e n t e  del
C o n s o r z i o ,  R o b e r t o  B r o l l i .  “A nome dell’Amministrazione e mio personale – s c r i v e
P o l i d o r i- desidero esprimere il più sentito ringraziamento per l’apprezzatissimo lavoro
che avete svolto nelle nostre strade vicinali. . .al Presidente giunga una personale
riconoscenza perché il suo costante lavoro ha fatto sì che uno staff intero si muovesse in
unanime sinergia per raggiungere questo obiettivo. Tutti insieme avete regalato al nostro
Comune una splendida opportunità per mostrare a tutti i  nostri concittadini che le opere
effettuate sulle loro strade del nostro territorio hanno valorizzato la bellezza della
nostra terra”

Hotel  Nelson

Accogliente, sul mare e adatto alle
famiglie: Hotel Nelson ti aspetta a
Riccione p e r  u n  s o g g i o r n o  d i
comfort e relax in riviera romagnola.
Si...

Venerdì 01 Febbraio 10:32:28  Segna la  Not iz iaSegna la  Not iz ia   Accedi/Registrat iAndroid | iOs | Mobile Mi piace

ALTRO
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Pennabil l i ,  terminati  i  lavori
di  restyling dell 'ufficio
Postale

Misano: messa sicurezza
strade, pista ciclabile e
rotonde.  Pronto piano lavori
p u b b l i c i

Offerte di  lavoro,  i l  Comune
di Rimini  cerca assistenti
sociali :  le  modalità del . . .

Indagato per maltrattamenti
in famiglia,  evade dalla Papa
Giovanni:  arrestato

VIDEO Rimorchio in f iamme
sull'autostrada tra Cattolica e
Riccione,  autista in salvo

Santacangelo,  blitz dei ladri
alla scuola elementare: rubati
computer e tablet

“desidero ringraziare il Sindaco Polidori per le belle parole- dice R o b e r t o  B r o l l i- che
sono un importante riconoscimento per il lavoro che stiamo portando avanti per la
manutenzione delle nostre belle colline riminesi. Un lavoro che proseguirà anche nei
prossimi anni sotto la guida dei bravi e competenti tecnici del Settore Montagna del
Consorzio che presiedo, e che ringrazio sentitamente per la competenza e dedizione che
mostrano quotidianamente nel loro lavoro”

ATTUALITÀ

CRONACA
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Red 7 :14

La Regione autonoma della Sardegna ed il Consorzio di
bonifica della Sardegna centrale avviano le procedure per
riappaltare i lavori della diga. Questa la decisione presa al
termine dell´incontro tecnico tenutosi a Cagliari

Cumbidanovu: l’opera verrà
completata

NUORO - Tutti d’accordo per superare la situazione di stallo e completare la
diga di Cumbidanovu. Si è concluso con una posizione chiara e condivisa
l’incontro tecnico fra la Regione autonoma della Sardegna ed il Consorzio di
bonifica della Sardegna centrale sulla situazione della diga, convocato a
Cagliari dall’Assessorato regionale dei Lavori pubblici. 

All’incontro, hanno partecipato il direttore generale dell’Assessorato, il
presidente ed il direttore del Consorzio, oltre che i componenti delle
rispettive strutture tecniche. Nella riunione, il Consorzio di bonifica ha
comunicato di aver attivato la procedura di risoluzione contrattuale in
danno nei confronti dell’Ati appaltatrice, dopo la perdita dei requisiti di
qualificazione da parte dell’impresa capogruppo Itinera. 

Fatto, quest’ultimo, non addebitabile all’amministrazione appaltante. Per
riprendere al più presto i lavori, il Consorzio, su richiesta degli uffici
regionali, si è impegnato ad aggiornare in tempi brevi il progetto finalizzato
al completamento delle opere, per procedere al riappalto delle stesse ad
una nuova impresa.
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Dopo vent’anni si sblocca l’iter che porterà al
completamento della diga Pietrarossa, un’opera
ritenuta strategica per garantire un adeguato
rifornimento d’acqua ai territori della Piana di
Catania. A palazzo d’Orleans è stato firmato
l’accordo grazie al quale il Ministero delle
Infrastrutture trasferisce alla Regione Siciliana le
somme necessarie – sessanta milioni di euro – a
eseguire i lavori sospesi dopo che, agli inizi del

duemila, la Procura della Repubblica di Caltagirone emise un provvedimento
di sequestro a causa di alcuni reperti archeologici ritrovati nelle vicinanze
dell’invaso.

A siglarlo, il presidente Nello Musumeci, il direttore del Dipartimento regionale
dell’Acqua e dei rifiuti Salvatore Cocina e, in qualità di ente concessionario, il
commissario straordinario del Consorzio di Bonifica della Sicilia orientale
Francesco Nicodemo. Era presente anche il direttore del Consorzio, Fabio
Bizzini.

“Un risultato straordinario – sottolinea il governatore della Sicilia – perché ci
consente di mettere la parola fine su quella che fino a oggi è stata
considerata il simbolo delle opere incompiute nella nostra Isola. A migliaia di
nostri agricoltori, che per troppi anni hanno dovuto convivere con risorse
idriche inadeguate per le proprie coltivazioni e che invano hanno urlato i
propri disagi, diamo finalmente quella risposta che attendevano dopo la
risolutiva delibera del governo precedente del settembre 2017”.

La posa della prima pietra della diga Pietrarossa, collocata tra le province di
Catania ed Enna, risale al 1990. I lavori furono bloccati quando ormai
mancava soltanto il 5 per cento delle opere in cantiere. Il suo
completamento potrà assicurare una capienza di ulteriori 35 milioni di metri
cubi d’acqua annui e consentirà di mettere a regime lo schema irriguo
Dittaino-Ogliastro, garantendo così acqua a 17mila ettari di terreno contro i
sette che attualmente vengono irrigati.

Una dotazione sufficiente a salvaguardare, contemporaneamente, le riserve
della Don Sturzo in modo da avere la disponibilità di risorse anche nel caso in
cui si dovessero verificare fino quattro anni di siccità. Il progetto prevede
anche di destinare alla Soprintendenza di Enna le somme necessarie alla
salvaguardia e alla conservazione dell’area in cui sono stati individuati i resti
dell’insediamento di epoca romana e che, successivamente, potrebbe essere
riprodotto virtualmente all’interno di uno spazio museale.

Sul caso interviene Legambiente Sicilia. “Le opere finora realizzate della diga
Pietrarossa fino a prova contraria sono abusive e prive delle necessarie
autorizzazioni amministrative e della Soprintendenza. Ci chiediamo che fine
abbia fatto l’inchiesta aperta dalla magistratura su questi aspetti” spiega il
presidente Gianfranco Zanna, aggiungendo che “nella decisione del governo
regionale viene sottolineato che quest’acqua servirà all’agricoltura della
Piana di Catania” e chiedendosi “con quali finalità, considerata l’atavica crisi
della vendita degli agrumi della nostra regione?”.

“Qualora la diga dovesse realizzarsi – aggiunge Zanna – sarà cancellato uno
stazzo romano di altissimo valore archeologico che si trova in una delle vie di
comunicazione più importanti della Sicilia di allora e sicuramente non
riproducibile in una fantasiosa riproduzione virtuale”. “In tutti questi anni –
conclude Zanna – le dighe sono servite più a dar a mangiare che a far bere,
dato che i rubinetti delle case della maggior parte dei siciliani sono a secco”.

 

Spazio Pubblicitario

Regione, accordo per diga Pietrarossa
Scritto da Redazione Canicatti Web Notizie il 1 febbraio 2019, alle 06:04 | archiviato in Politica, politica sicilia. Puoi seguire ogni
risposta attraverso RSS 2.0. Puoi lasciare un commento o un trackback a questo articolo
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IN EVIDENZA Il 118 potenzia il presidio su Forlì con la seconda ambulanza medicalizzata
CESENA

RAVENNA 01/02/2019 - 06:44DI  ALESSANDRO CICOGNANI

Danni da Ravegnana chiusa:
poca acqua per i campi a
Ravenna, incubo siccità
Il livello del Ronco è stato abbassato facendo defluire l’acqua del
fiume che ogni anno garantiva le irrigazioni nella stagione secca

Venerdì 01 Febbraio

Sfoglia edizione

Edicola digitale

CORRIERE TV

Mi piace Piace a 15.055 persone. Iscriviti per vedere cosa piace ai tuoi amici.

RAVENNA. Con le paratoie della Chiusa San Bartolo completamente
aperte da mesi e i lavori di ripristino della centrale idroelettrica che,
molto probabilmente, saranno destinati ad allungarsi, si apre un serio
rischio per parte dell’agricoltura ravennate, che da marzo potrebbe
rimanere a corto d’acqua. Il livello del fiume Ronco dal 25 ottobre - giorno
della tragedia sul ponte della chiusa, dove ha perso la vita il tecnico della
protezione civile Danilo Zavatta - è stato infatti abbassato, per permettere
prima di tutto ai periti della Procura di indagare sulle cause del crollo, e
poi per consentire agli operai di iniziare da subito i lavori di ripristino.

Visto il periodo invernale, fino ad ora, le paratoie completamente aperte
non hanno generato danni o preoccupazioni. Ma ora che marzo e aprile si
stanno rapidamente avvicinando, e con loro il periodo delle prime
irrigazioni nei campi, tra i contadini inizia a serpeggiare il timore di non

Questo sito utilizza cookie di profilazione, propri o di altri siti, per inviare messaggi
pubblicitari mirati. Se vuoi saperne di più o negare il consenso a tutti o ad alcuni cookie
clicca qui. Se accedi a un qualunque elemento sottostante questo banner acconsenti
all’uso dei cookie
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avere acqua a sufficienza per far fronte alle esigenze dei campi coltivati.

Secondo gli esperti, i lavori sulla Ravegnana è infatti difficile che possano
essere ultimati entro marzo, così come assicurato fino ad ora. Da alcuni
giorni è infatti ufficialmente iniziata la stagione piovosa e nel weekend è
persino prevista una piccola allerta su possibili ingrossamenti dei fiumi.
Presupposti che, di fatto, renderebbero impossibile lavorare al ripristino
della chiusa. La posizione sul fiume e la movimentazione della terra
richiedono infatti condizioni di asciutto totale. E proprio per questo le
paratoie della chiusa sono state aperte.

Zone a rischio

Al momento, grazie anche all’immediata attivazione del Consorzio di
bonifica con i tecnici del genio civile, le coltivazioni a rischio sono quelle
dalla zona di Longana verso Forlì. Una porzione di territorio imponente,
che vede decine di coltivatori attingere l’acqua per i campi direttamente
dal fiume. Se le paratoie della Chiusa dovessero rimanere aperte - per
consentire il proseguimento dei lavori sulla Ravegnana e la sua riapertura
al più presto - è molto probabile che non ci sarà acqua per tutti. Dato che
questa continuerà a defluire verso il mare, mantenendo così un livello
basso a monte.

Sembra invece che da San Bartolo verso Ravenna i campi potranno essere
in qualche modo graziati dall’assenza d’acqua. Il genio civile ha infatti
assicurato l’approvvigionamento del Canale Molino (che corra giù fino
alla pineta di Classe). Trovandosi infatti molto vicino alla chiusa di San
Bartolo, il canale riesce ad attingere acqua anche se questa è a livelli più
bassi. Cosa invece molto complessa per chi si trova più a nord.

Soluzioni?

Purtroppo per la parte di agricoltori a rischio, per ora sul campo non
sembrano esserci possibili soluzioni. Anche se gli enti preposti sono tutti
al lavoro. Sarà infatti compito dell’Agenzia regionale per la sicurezza
territoriale e la protezione civile, ex genio civile, capire come rifornire
quel tratto del Ronco, attraverso la rimodulazione nel caso delle paratoie
di Longana.

Per quegli agricoltori, infatti, ad oggi l’acqua che scorre sul Ronco è una
risorsa non sostituibile. In passato per arginare questo tipo di esigenze
c’erano i pozzi, che tuttavia nel tempo sono stati in parte dismessi e di
sicuro non c’è alcuna intenzione di attivarne dei nuovi. La Regione vuole
evitare oramai tutti quelli che sono prelievi delle acque sotterranee, per
evitare il problema della subsidenza che consegue alle estrazioni.
Problema che Ravenna conosce molto bene, in particolare sulla costa che
viene da anni monitorata.

FORLI'
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Nel frattempo la prossima settimana è stata indetta una conferenza dei
servizi, durante la quale verranno affrontate tutte le problematiche
dell’agricoltura. In quel contesto gli enti regionali saranno chiamati a dare
risposte definitive, sia sul ripristino definitivo della chiusa, che
sull’approvvigionamento di acqua per i campi.
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BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI 

SESTO AL REGHENA. Al via opere per circa 400 mila euro di manutenzione di fiumi e

rogge a Sesto al Reghena, per mantenere efficiente la rete contro il rischio di

esondazioni in caso di piogge intense. A occuparsene è il consorzio di bonifica

Cellina-Meduna, d’intesa con il Comune. Alcuni dei cantieri sono stati avviati, altri lo

saranno tra alcuni giorni. Si tratta della sistemazione idraulica dei fiumi

Caomaggiore e Sestian e delle rogge Molino Fabris, Versa e dei Canedi, nonché di

interventi di difesa spondale delle rogge del Mulino, Maglant e Reghena Nuovo. «La

collaborazione con il consorzio, sempre attivo e attento alle esigenze di Sesto al

Reghena, sta dando frutti», osserva il sindaco Marcello Del Zotto.

«Attraverso i rapporti con il Cellina-Meduna – aggiunge il vicesindaco Andrea Nonis

– siamo riusciti a creare un progetto di manutenzione dei corsi d’acqua, suddivisi per

competenza tra i vari enti, ai sensi dell’ultima legislazione in materia. Sui canali di

portata inferiore – specifica Nonis –, in capo al Comune, l’amministrazione è già

intervenuta. Per esempio, con la manutenzione della roia di Ramuscello, del rio

Fontane e di altri corsi minori. Siamo costantemente in contatto con la Regione per

avviare altri lavori sui canali di nostra competenza. Intanto, sono stati individuati,

d’intesa tra Cellina-Meduna e Comune, i canali sui quali sta intervenendo in questi

giorni il consorzio, lavori per i quali è stato ottenuto il contributo regionale di 400

mila euro. Il tutto – conclude – serve a mantenere efficiente la rete idrica e

scongiurare esondazioni». –
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rovescia: feriti madre e figlia
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Presentazione a Vetto della tabella di marcia dello studio sulle soluzioni in grado di
soddisfare i  fabbisogni idrici del territorio. Illustrato il cronoprogramma ufficiale di
lavoro da parte dell’Autorità Ministeriale di Distretto del Fiume Po e il set di azioni
efficaci e sostenibili sulla base della convenzione con la Regione Emilia Romagna.

 

Ieri, giovedì 31 gennaio, nei locali della Sala Pubblica Polivalente del Comune di
Vetto (Reggio Emilia) l’Autorità di Distretto del Fiume Po ha presentato
ufficialmente stamane ad istituzioni, enti, portatori di interesse e cittadinanza la
tabella di marcia delle diverse fasi di lavoro che caratterizzeranno, entro il mese di dicembre 2019, lo studio finalizzato
all’individuazione delle strategie per una migliore pianificazione idraulica-irrigua del territorio considerato che si estende nelle
province di Reggio Emilia e di Parma.

Un incarico, quello della Autorità di Distretto Fiume Po assegnatole dalla Regione. Infatti, attraverso la ricerca e lo studio di tutti i
fabbisogni idrici della Val d'Enza nella salvaguardia dell'ambiente e del territorio e nella compatibilità economica delle azioni,
l'obiettivo è di individuare scelte nel breve - medio e lungo periodo in grado di migliorare la disponibilità della risorsa idrica. Certo
anche con il suo corretto uso al fine di sostenere sia i bisogni agricoli, acquedottistici, industriali sia quelli ambientali. In
definitiva, le azioni che saranno individuate saranno volte a contemperare la naturale disponibilità di risorsa idrica, a
salvaguardare l’economia a vocazione agroalimentare dell’area e il contestuale raggiungimento degli obiettivi ambientali prefissati.
Dopo il saluto introduttivo del sindaco di Vetto Fabio Ruffini, che ha ribadito “la rilevanza e la tempestività dell’operato del
Tavolo Tecnico, l’unità di intenti delle istituzioni ed enti che vi hanno partecipato e la fondamentale importanza di una tabella di
marcia certa dell’Autorità di Distretto che porti a risultati in grado di valorizzare al meglio l’Enza”, è intervenuto Meuccio
Berselli. Il segretario generale del neonato Distretto del Po (che ora per competenza di pianificazione idrica va dalle Alpi alle
Marche) ha approfondito dapprima il contesto generale e successivamente quello specifico iniziando proprio dai dati emersi dal
Tavolo Tecnico regionale (costituito nell’Ottobre del 2017) nato per evidenziare e condividere le criticità e le esigenze del
territorio considerato valutando al contempo le possibili e praticabili soluzioni tecnicamente e scientificamente più idonee.

La necessità dello studio dell’Autorità di Distretto del Fiume Po competente – che poi
restituirà entro l’anno il progetto di fattibilità alla Regione Emilia Romagna per la fase
esecutiva – è nata a seguito delle evidenti alterazioni dei regimi idrologici in atto
causate perlopiù dai mutamenti climatici e dal calo delle precipitazioni. In questo
percorso lo studio non intende escludere alcuna soluzione dal risparmio alla
costruzione di un invaso montano. Per cui il Distretto del Po si è dato un
cronoprogramma con diversi step (si può scaricare qui: Road map cronoprogramma
di lavoro) per monitorare lo stato d'avanzamento dello studio da presentare e discutere
in incontri pubblici come quello di giovedì mattina. Terminato lo studio verrà
consegnato alla Regione.

“Lo staff tecnico dell’Autorità di Distretto –  ha commentato Berselli –  eseguirà
immediatamente l’analisi dell’effettiva disponibilità di risorsa, il preciso bilancio

idrico, la valutazione di tutti gli scenari , le proposte progettuali , la valutazione dell’impatto e la compatibilità delle azioni con la
pianificazione delle soluzioni e quello che mi preme rimarcare è che faremo il tutto nei tempi più rapidi possibili e proprio per
questo che oggi presento una Tabella di marcia precisa e dettagliata ”.

Diga di Vetto: al via gli studi. L’esito dell’attesa giornata promossa
dall’Autorità di Distretto
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Una road map (in allegato) all’insegna della trasparenza che consentirà ad amministratori, addetti ai lavori, portatori di interesse e
alla cittadinanza tutta di conoscere tutto quanto emergerà dalle fasi studio.

Lo studio, ha garantito nel suo intervento - Paola Gazzolo, Assessore Regionale alla Sicurezza territoriale, Difesa del Suolo
Costa e Protezione Civile - la Regione lo assumerà come piano di lavoro da promuovere immediatamente. "Si è giunti a questo
traguardo attraverso l'iniziativa assunta due anni fa sia dai sindaci della d'Enza che delle due provincie che insieme ai due
consorzi di bonifica avevano chiesto alla Regione promuovere un tavolo in cui affrontare e risolvere le criticità idriche di tale
area che tutti i soggetti coinvolti e ribadito anche stamattina considerano un'area strategica della nostra economia". Come
Redacon, per onore di cronaca, aggiungiamo, che determinante è stato il lavoro dei Consorzi irrigui della Val d'Enza, all'epoca
coordinati da Matteo Catellani (attuale presidente del Consorzio di Bonifica dell'Emilia Centrale) e presieduti da Mattia
Reggiani.

La Gazzolo ha anche affermato : “La Regione è impegnata ad  individuare tutte le soluzioni possibili da mettere in campo per
rispondere alla scarsità idrica della Val d’Enza, nei territori reggiano e parmense, e per soddisfare nel modo più efficace le
necessità locali nel rispetto di quanto previsto dalle conclusioni del Tavolo tecnico siglate lo scorso 5 giugno che valutano il
fabbisogno in modo orientativo tra i 40 e i 70 milioni di metri cubi di risorsa idrica . “Lo studio di fattibilità finanziato dalla
Regione e affidato all’Autorità di Bacino distrettuale del fiume Po va in questa direzione: si fonda su un approccio integrato,
che considera gli aspetti di natura tecnica, ambientale ed economica, e che fa tesoro delle risultanze del Tavolo Tecnico
attivato dopo la grande siccità del 2017. Si tratta di un’occasione importante per assumere decisioni condivise, nel massimo
del rigore scientifico e della trasparenza che vogliamo garantire attraverso gli incontri periodici con i portatori di interesse e
tutta la popolazione che prendono il via da Vetto e continueranno nei prossimi mesi”.

All'incontro hanno partecipato tra gli altri i rappresentati di associazioni professionali agricole, artigianali, di Iren, i vertici della
Bonifica Emilia Centrale, rappresentanti della Provincia di Reggio, Lino Franzini sindaco di Palanzano, diversi vettesi.

 

(Emilio Bertolini)
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